

Klassikertage Nachhaltigen Mobilitätsarten

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt im Sinne der Änderung hin zum nachhaltigen Mobilitätsverhalten darauf hinzuwirken, dass bei kommenden Veranstaltungen wie den bisherigen „Klassikertagen“ auch Möglichkeiten und Angebote s.g. nachhaltiger Mobilitätsarten vorgestellt und damit beworben werden.

Begründung:

Seit Jahrzehnten werden mit den s.g. Lufthansa- bzw. Klassikertagen historische Automobile vor- und ausgestellt. Bis heute gibt es ein hohes Interesse an Oldtimern.

Zunehmend steigt das Interesse aber auch an Alternativen zum traditionellen Auto, neuartige und zukunftsweisende s.g. nachhaltige Mobilitätsarten werden gefragt. Über sie sollte stärker informiert und sie dadurch gefördert werden.

Für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Winfried Pohl
Hattersheim, 6.Okt.2019